



Ático Dúplex en venta en Javea, Javea

615.000 €

Referencia: R5167891 Dormitorios: 3 Baños: 3 Construído: 234m²















Costa Blanca North, Javea

Apartamento Atico Duplex a la venta en el corazón de JaveaEn el vibrante y encantador Centro Ciudad - Puerto de Javea/Xabia, emerge esta impresionante vivienda que redefine el concepto de lujo y comodidad. Este apartamento, con un diseño exquisito y moderno, se extiende por 234 m² de meticulosa elegancia, ofreciendo un espacio acogedor y luminoso que invita a disfrutar de cada rincón. Con 3 dormitorios y 3 baños (dos de ellos en suite) distribuidos en dos plantas, cada área ha sido diseñada para proporcionar un confort inigualable. Amplios y LuminosaLa distribución abierta de este apartamento permite que la luz natural fluya libremente, creando un ambiente cálido y atractivo. La cocina americana se fusiona armoniosamente con el espacio principal, ideal para aquellos que disfrutan de la convivencia y el entretenimiento. Abre las puertas corredizas y deja que la brisa fresca entre a través de la comoda terraza, un espacio perfecto para relajarse al aire libre o disfrutar de una copa con amigos mientras contemplas el suave ambiente urbano. Comodidades de PrimeraEste hogar ofrece una serie de comodidades que elevan la experiencia de vida: aire acondicionado frio calor por conductos, garantizan un clima perfecto en cualquier temporada. Además, los sistemas de doble acristalamiento y la puerta de seguridad aseguran un ambiente tranquilo y protegido. Disfruta de la tranquilidad que otorga el estar en un edificio de uso exclusivo para viviendas, con acceso a una maravillosa piscina comunitaria, ideal para refrescarse en los calurosos días de verano. Los jardines compartidos ofrecen un espacio adicional para disfrutar del aire libre, todo en un entorno seguro y amigable. Ubicación IdealSituado en una de las áreas más deseadas de Alicante, este apartamento goza de una ubicación primordial, con excelentes comunicaciones que facilitan el acceso a todo lo que la ciudad tiene para ofrecer. Desde encantadoras cafeterías hasta locales comerciales y playas de renombre, cada rincón de Javea está al alcance de tu mano. Más que un hogar, un estilo de vidaCon características adicionales como garaje, internet y sistema de alarma, este apartamento no solo es un lugar donde vivir, sino una declaración de estilo y elegancia. Cada elemento ha sido cuidadosamente seleccionado para garantizar que este espacio no solo cumpla con tus expectativas, sino que las supere. Descubre la oportunidad de transformar tu vida en el epicentro de Javea, donde cada día es una experiencia que inspira y revitaliza. Este apartamento es más que una propiedad; es un lugar donde los sueños se hacen realidad. ¡No dejes pasar la oportunidad de vivir en el lujo que mereces! Impuestos: Ibi (contribución urbana, anual): 594€ Los gastos de comunidad: € 441, 59 / trimestre





Características:

Caracteristicas
Terraza Cubierta
Ascensor
Terraza Privada
WiFi

Lavadero

Seguridad Alarma

Aparcamiento Garaje